

Collégiale : une 3^e chapelle en restauration

Il y a bien longtemps que la chapelle de la crucifixion n'avait pas connu une telle agitation. Mercredi matin, on ne distinguait plus très bien son autel et son retable, classés, derrière un immense échafaudage. Et le grand tableau, classé lui aussi, de Jean Restout, avait été décroché.

« Une entreprise de restauration venue de Vesoul va entièrement remettre en état tous les éléments de la chapelle, annonce, sourire aux lèvres, Yves Baudin, président de l'association des

Amis de la collégiale. *Le tout en respectant le cahier des charges du conservateur des monuments historiques de Châlons. »*

Une opération minutieuse qui devrait durer dix à douze mois. « Certains éléments seront repris, mais d'autres, manquants, seront refaits à l'identique, indique M. Baudin. Ne serait-ce que pour la toile, il faut déjà un mois de stérilisation pour asphyxier les insectes qui s'y cachent. Ensuite seulement, on peut démarrer la restauration... »

Le montant de l'ouvrage a été

chiffré à 62.000€. Une somme à la charge exclusive de l'association. « J'espère voir d'autres partenaires participer, précise toutefois le président. L'État a été sollicité ainsi que le mécénat d'une banque régionale. Et nous avons lancé une souscription. Nous avons un an pour réunir la somme. »

En attendant, l'ensemble des bénévoles se réjouit de la cure de jouvence que connaît le monument le plus emblématique de la cité rose.

A.J.



Montant des travaux : 62.000 euros.